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В статье рассмотрены вопросы реализации экономического поведения предприятий в условиях

неопределенности и постоянного риска, определены границы экономической свободы и эко-

номического выбора.  

В российской экономике выявлены положительные тенденции по выходу предприятий из кри-

зисного состояния. Этот вывод сделан на основе анализа трех основных типов экономического 

поведения российских предприятий, вынужденных приспосабливаться к экономической дей-

ствительности. Рассмотрев вопросы по выбору стратегии и тактики выживания и дальнейшего 

развития предприятия, определены приоритетные направления деятельности предприятий, на-

правленные на минимизацию экономических потерь и максимизацию успехов. Поиск диффе-

ренцированного подхода в экономическом поведении позволил отследить динамику рыночных 

факторов, которые в конечном итоге определяют «благосостояние» предприятия. 

The article considers the issues of realizing economic behaviour of enterprises under uncertainty and 

constant risk, defines the borders of economic freedom and economic choice. 

When analysing three main types of economic behaviour of enterprises forced to adapt to economic 

reality, the authors have found out that Russian economy shows positive tendencies over crisis manage-

ment at enterprises. Having studied the matters of choosing a strategy and tactics of survival and fur-

ther development of enterprises, the authors define priority directions for enterprises aimed at mini-

mizing economic losses and maximizing profits. A search for a differentiated approach in economic 

behaviour allowed tracing the evolution of market factors that determine welfare of an enterprise.  
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